

Seeshaupt Rotary Club Penzberg spendet 2000 Euro

2000 Euro hat der Rotary Club Penzberg an den Verein „südSee Kinder- und Jugendhilfe“ in Seeshaupt gespendet. Dr. Stefan Peiker und Präsident Dr. Bertold Vosseler vom Rotary Club waren in die Villa „südSee“ gekommen und überreichten Isabelle Knoll, Marlies Sam und Hans Wagner von dem heilpädagogischen Kinderheim den Spendenscheck. Mit dabei waren auch Hans Prokop, beim Rotary Club Beauftragter für Kinder- und Jugendhilfe, und Dagmar Peiker vom IWC Pfaffenwinkel. Organisiert hatte die Übergabe das rotarische Ehepaar Dagmar und Stefan Peiker. Hans Wagner zeigte sich im Namen der „südSee Kinder- und Jugendhilfe“ dankbar. „Wir freuen uns sehr, dass wir die Rotarier aus Penzberg im Boot haben, und sind dankbar für eine langjährige und nachhalti-



2000 Euro übergaben der Penzberger Rotary Club an die „südSee Kinder- und Jugendhilfe“ in Seeshaupt. PRIVAT

ge Zusammenarbeit“, sagte Wagner.